

## 6月1日以降の授業・昼食について

制服の夏服着用が始まった暖かい季節となりました。保護者の皆様におかれましては、日頃より本校の教育活動に、ご理解とご協力をいただき心より感謝申し上げます。感染が収まらず大変な状況が続きますが、生徒、保護者の皆様のご健康と安全を願っております。

本校は札幌から通学する生徒も多く、感染防止の観点から昼食前に下校させてまいりましたが、全校生徒に「昼食に関する調査」をしたところ、帰宅してから昼食をとる生徒が過半数以上、午後2時30分以降に帰宅する生徒が約4割いることがわかりました。こうした点を踏まえ、下記の通りの授業体制と昼食時間の保障について取り組むこととします。

記

### 6月1日(火)以降～当面の間（緊急事態宣言解除日までを目安とする）

- これまで通り 3 時間授業（特別時間割）  
（時間割は生徒へプリントでお知らせいたします）
- 帰りの SHR・掃除をして下校
- 学校で昼食をとりたい生徒は、掃除終了後  
担任または顧問の指導のもと食事を許可する
- 緊急事態宣言中の部活動は原則中止  
（ただし、6月に公式戦等の大会を控える部活動を認める。  
その他の部活動については校長が判断する）

※ 総合表現学習については、可能な範囲で開講するよう検討しています。

※ 定期試験（6月22～24日）は予定通り実施します。

感染拡大に伴い変異株も確認される現状です。有効措置として、これまで同様に健康観察、マスク着用、手洗い及び手指消毒、黙食など基本的な対策を徹底します。また、発熱等の風邪症状がある場合は、登校を控えるようご家族でもあらためてご指導ください。